



Selvaggio Blu (Cerdeña)

Un trekking con pasos de escalada, vías ferrata y rápeles

26 ABR - 03 MAY 2026 (8 días)

V5145



Tamaño del grupo: reducido (5 - 6 pax)

Selvaggio Blu, un itinerario de aventura

Este espectacular itinerario que es la Selvaggio fue idea de Peppino Cicalò y Mario Verin, que en 1987 recorrieron por primera vez esta ruta costera a lo largo del Golfo de Orosei. Las dificultades de orientación que encontraron, los numerosos pasos de escalada y rápeles que debieron superar, la escasez de agua potable, la imposibilidad de abastecerse de comida... todo ello les hizo pensar que no iba a ser un trekking muy repetido.

Para su sorpresa, el boca a boca hizo su trabajo y con los años más y más montañeros se lanzaron a repetir su experiencia, calificándose como el trekking más aventurero de Italia, lo que extendió aún más su fama.

Las ferratas de Goloritzè y Plumare

Las vertiginosas paredes del Golfo de Orosei, que caen a plomo desde una altura de 500 m en algunos puntos, son un terreno ideal para las vías ferrata. Sin embargo, las ferratas no llegaron a Orosei hasta hace muy poco, y afortunadamente lo han hecho de la mejor manera posible, sirviendo de complemento a la Selvaggio Blu. Así, la ferrata de Goloritzé permite hacer una preciosa variante de la tercera etapa, literalmente colgados sobre el mar. Y en cuanto a la ferrata de Plumare, aprovecha una de las partes más intensas y complicadas de la Selvaggio como vía de retorno.

Baño en calas paradisíacas y navegación por el mar

En la salvaje costa del Golfo de Orosei no hay pueblos ni alojamientos y pernoctar en las playas está prohibido. Por este motivo, una lancha motora nos recogerá para llevarnos al hotel al final de cada etapa, y al día siguiente nos devolverá al punto donde finalizamos el anterior. Acceder por mar a la Selvaggio es todo un privilegio que permite tener una panorámica impresionante de lo que vamos haciendo cada día. Un lujo solo comparable al de bañarse en algunas de las mejores calas del Golfo.

¿Para quién es la Selvaggio Blu?

Para hacer la Selvaggio no es necesario saber escalar pero sí moverse con soltura y sin vértigo en terreno expuesto, saber rapelar, tener experiencia en vías ferrata y sobretodo, tener la mente abierta para disfrutar de una experiencia difícil de clasificar, diferente a cualquier otra que hayas conocido hasta ahora.

PROGRAMA

26 ABRIL 2026

Vuelo a Alguero. Traslado a Santa María Navarrese.

Vuelo al aeropuerto de Alguero y traslado a la localidad de Santa María Navarrese (230 km, 3 h), situada en el extremo sur del Golfo de Orosei y que será nuestro centro de operaciones durante todo el viaje.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Plammas en Santa María Navarrese (AD)

27 ABRIL 2026

Traslado a Pedra Longa. Etapa 1: Pedralonga - Portu Cuau.

Muy temprano nos trasladaremos a Pedra Longa (10 km) para iniciar la travesía con una primera etapa que por su desnivel y longitud es físicamente la más exigente, aunque sin dificultades técnicas. Regreso en lancha motora a Santa María Navarrese.

RUTAS

Pedralonga - Porto Cuau Distancia: 14 km, Subida 1300 m, Bajada 1200 m

La primera etapa de la Selvaggio no puede ser más sugestiva y al mismo tiempo, más premonitoria de lo que nos espera los días sucesivos. Sin dificultades técnicas, sólo tendremos que caminar por espectaculares senderos que se cuelgan sobre el mar. Con la vista puesta en la punta Giradilli, que se alza justo delante de nosotros, tomaremos altura para bordearla por el interior por la "Cengia Giradilli", una antigua "mulatiera" (camino para caballerías) que sobrevuela cortados de más de 300 m. Llegados al Cuile Despiggius alcanzamos la altura máxima de la etapa e iniciamos el descenso, bordeando la línea de acantilados, a Portu Pedrosu y Portu Cuau, donde finalizamos.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Plammas en Santa María Navarrese (AD)

28 ABRIL 2026

Etapa 2: Porto Cuau – Cala Goloritzé.

Etapa bastante más corta que la anterior en la que sin embargo, es difícil bajar sustancialmente el tiempo de recorrido, debido a que el terreno es bastante más intrincado. Si bien no necesitaremos hacer uso de cuerdas todavía, nuestro camino se vuelve confuso en numerosas ocasiones por lo que hay que estar muy atentos. Regreso en lancha motora a Santa María Navarrese.

RUTAS

Porto Cuau – Cala Goloritzé Distancia: 9 km, Subida 675 m, Bajada 675 m

El itinerario atraviesa varios "bacos" (barrancos) antes de la ascensión a la Punta Salinas (466 m) que nos sitúa justo encima de la mítica Cala Goloritzé, que con su famosa aguja rocosa es una de las postales del Golfo de Orosei y de toda Cerdeña. Descenso a Cala Goloritzé donde finalizamos.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Plammas en Santa María Navarrese (AD)

29 ABRIL 2026

Etapa 3: Cala Goloritzé - Bacu Mudaloro por la ferrata de Goloritzè.

La reciente equipación de un tramo de ferrata por un espolón rocoso hasta entonces infranqueable nos permitirá mantenernos pegados a la costa, para después ascender y recuperar el itinerario oficial. Regreso en lancha motora a Santa María Navarrese.

RUTAS

Cala Goloritzè - Cala Mudaloro por la ferrata de Goloritzè Distancia: 7 km, Subida 1000 m, Bajada 1000 m

La Via Ferrata di Goloritzè no es una Via Ferrata turística, sino una variante salvaje de la ya de por sí salvaje travesía Selvaggio Blu. Para evitar algunos pasajes de escalada que tiene el itinerario normal, que va más por el interior, un grupo de guías liderados por Marcello Cominetti equipó en 2015 esta breve Via Ferrata que, sin separarse de la costa, permite superar un saliente rocoso que de otra forma sería infranqueable. Tras la ferrata se recupera el trazado oficial y por antiguos caminos de carboneros, a veces reforzados con troncos de enebro, continuamos por la cresta de la Serra Lattone hasta alcanzar la cota máxima del día en la Punta Lattone (588 m). Como en las etapas anteriores, en la segunda parte de la ruta iniciamos el descenso hacia el mar. Alcanzar el punto donde dormiremos hoy implica atravesar toda una línea de repisas, a veces estrechas (hay que avanzar con precaución), otras anchas y con grandes bóvedas sobre nuestras cabezas y grutas hacia el interior de la montaña.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Plammas en Santa María Navarrese (AD)

30 ABRIL 2026

Etapa 4: Bacu Mudaloro - Cala Biriola.

Podríamos decir que esta etapa contiene en sus escasos 4 km todas las esencias de la Selvaggio. Camino salvaje y confuso, de orientación difícil, con subidas y bajadas constantes, pasos en vertical y travesías horizontales de tercer grado en los que no hay que hacer uso de cuerda pero en los que hay que estar muy atentos, troncos de enebro dispuestos como apoyos para los pies, grutas en las nos meteremos en busca de agua fresca... y la espectacular bajada final a Cala Biriola, una de las playas más hermosas de la travesía. ¡Selvaggio Blu al 100%! Regreso en lancha motora a Santa María Navarrese.

RUTAS

Bacu Mudaloro - Cala Biriola Distancia: 4 km, Subida 820 m, Bajada 820 m

Tramos de escalada: Varios tramos de III grado sin protección Rappel de 15 m Tramos de III+ protegidos

ALOJAMIENTO

Hotel *** Plammas en Santa María Navarrese (AD)

01 MAYO 2026

Etapa 5: Cala Biriola – Cala Sisine.

La etapa final es la reina en cuanto a dificultades, sobre todo por los rápeles, y empieza atravesando una peculiar grieta entre paredes llamada "Sa Nurca". Cercanos ya a Cala Sisine veremos por encima de nuestras cabezas la nueva y deslumbrante ferrata de Plumare. La tentación de hacerla hoy podría ser grande, pero nos conformaremos con su vía de retorno, que coincide con el último tramo de la Selvaggio, que depara las emociones más intensas de la travesía, con dos rápeles de 40 m. Un fin de fiesta que si tenemos suerte y está abierto el chiringuito de Cala Sisine, podremos acompañar con una cerveza. Regreso en lancha motora a Santa María Navarrese.

RUTAS

Cala Biriola – Cala Sisine Distancia: 7 km, Subida 1300 m, Bajada 1300 m

El estrecho de “Sa Nurca” da paso al primer rápel (23 m) por el que descendemos al Bosque de Biriola, un precioso y denso encinar que nos impedirá ver el cielo durante un buen rato. El paseo tranquilo dura poco pues al final del bosque debemos remontar paredes rocosas con algún tramo de IV e incluso de IV+, pero con presencia de cadenas para facilitar la progresión o asegurar el paso, a los que siguen después el resto de rápeles, algunos de longitud considerable, que nos depositan en la maravillosa playa de Cala Sisine. Tramos de escalada • Varios tramos de III grado sin protección • Algún tramo de IV / IV + protegido con cadenas • Cuatro rápeles de 23 m, 40 m, 40 m y 20 m

ALOJAMIENTO

Hotel *** Plammas en Santa María Navarrese (AD)

02 MAYO 2026

La ferrata Badde Pentumas. Traslado a Alguero.

En el corazón de la Barbagia, la ferrata de Badde Pentumas es un perfecto resumen de las dificultades y tipo de terreno de la Selvaggio, pero en el interior de la isla. Tras la ferrata, viajaremos directamente a Alguero para pasar allí la última noche y visitar la ciudad.

RUTAS

Ferrata Badde Pentumas Distancia: 6 km, Subida 300 m, Bajada 300 m

La Ferrata de Badde Pentumas discurre a lo largo de una serie de salientes y atraviesa en el lado derecho del Cañón de Badde Pentumas. La vía ferrata se desarrolla en un entorno majestuoso. Un par de tramos de subida en escalada libre caracterizan la aproximación. El equipo fue sustituido recientemente en la vía ferrata que ahora está perfectamente equipada.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Plammas en Santa María Navarrese (AD)

03 MAYO 2026

Visita de Alguero. Vuelo de regreso.

Visita de Alguero. Opcionalmente podríamos ir a visitar la cueva de Neptuno en el Capo Caccia (entrada no incluida). Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Alguero

Alguero es una de las puertas de la isla así como una de las ciudades más apreciadas por los visitantes que quedan absolutamente fascinados por los bastiones del puerto y el centro histórico, un laberinto de callejuelas que desembocan en plazas llenas de vida. Paredes amarillas y casas antiguas evocan los orígenes catalanes del pueblo. Al igual que los edificios religiosos: la catedral de Santa María (s. XVI), la iglesia del Carmelo (segunda mitad del s. XVII) con su gran retablo dorado, la de San Miguel, con su característica cúpula de mayólica de colores, y la de Santa Ana (1735), en estilo tardorrenacentista.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.595 €

Alojamientos:

Hotel *** Plammas en Santa María Navarrese

Suplemento individual: + 245 €

Comidas:

Desayuno incluido

Transporte:

Furgoneta

Transporte diario en lancha motora desde Santa María Navarrese al punto de inicio de cada etapa y regreso desde el punto de finalización.

Otros Servicios:

Alquiler de equipo personal de seguridad (casco, arnés, disipador y cabos de anclaje): + 30 €.

Observaciones:

Grupo máximo 6 participantes.

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Alguero. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 260,00 € a 19/12/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Ryanair FR1477 | 26/04/2026 18:45 MAD Madrid -- 26/04/2026 20:40 AHO Alguero

Vuelta

Ryanair FR1476 | 03/05/2026 21:05 AHO Alguero -- 03/05/2026 23:10 MAD Madrid

Vuelo desde Barcelona. 175,00 € a 19/12/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Consulte horarios.

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

DNI en vigor

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos o mallas

Pantalones de senderismo cortos o mallas cortas (opcional)

Camisetas transpirables de manga corta

Forro polar ligero o capa intermedia

Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar

Botas de trekking o zapatillas de montaña

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Guantes de ciclismo o específicos de ferratas (sin dedos)
Casco, arnés, disipador y cabos de anclaje (alquilable)
Descensor para rapelar y un mosquetón de seguridad (no alquilable)
Bastones telescopicos (si los llevas tu mochila debe permitir guardarlos sin que molesten)
Protección solar y gafas de sol
Bañador y toalla de baño
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE VIAJE GALIA INCLUIDO

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.
Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 30.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado [Seguros](#) de la pestaña "Info General" de la web.

SEGUROS OPCIONALES

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 319,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 05/04/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 06/04/2026 a 16/04/2026: Gastos de cancelación de 638,00 €
- De 17/04/2026 a 21/04/2026: Gastos de cancelación de 957,00 €
- De 22/04/2026 a 23/04/2026: Gastos de cancelación de 1.276,00 €
- De 24/04/2026 a 26/04/2026: Gastos de cancelación de 1.595,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.